

PRESSEINFORMATION

Immobilienrechtler Dr. Sven Wortberg wird Partner bei HauckSchuchardt

Frankfurt, 25. Juni 2025 - Die auf Immobilienwirtschafts- und Steuerrecht spezialisierte Kanzlei HauckSchuchardt baut ihre immobilienrechtliche Expertise weiter aus: Zum 1. Juli 2025 wird Dr. Sven Wortberg als neuer Partner in die Frankfurter Boutique-Kanzlei eintreten. Der renommierte Immobilienrechtler bringt umfangreiche Erfahrung aus internationalen Großkanzleien mit und gilt als ausgewiesener Experte im Bereich Immobilienwirtschafts- und Investmentrecht.

Dr. Sven Wortberg wechselt von der weltweit tätigen Wirtschaftskanzlei Herbert Smith Freehills Kramer, für die er seit 2018 als Partner tätig war und seit 2023 als deutscher Praxisgruppenleiter den Bereich Real Estate verantwortete. Zuvor war er Partner bei King & Spalding in Frankfurt. Mit seiner umfassenden Expertise in den Bereichen Immobilientransaktionen einschließlich -finanzierung und Transaktionsstrukturierung sowie Asset Management ergänzt er das bestehende Team von HauckSchuchardt ideal.

Der 52-jährige Jurist studierte Rechtswissenschaften an der Georg-August-Universität in Göttingen und promovierte dort im Bereich Insolvenzrecht. Er begann seine Karriere im Jahr 2002 bei Freshfields Bruckhaus Deringer im Bereich Gesellschaftsrecht. Er trägt regelmäßig zu aktuellen Themen des Immobilienwirtschaftsrechts vor.

„Ich freue mich sehr, Teil des Immobilienteams HauckSchuchardt zu werden“, sagt Dr. Sven Wortberg. „Die Kombination aus interdisziplinärem Beratungsansatz, tiefem Branchenverständnis und unternehmerischer Flexibilität macht die Kanzlei zu einem starken Partner für Immobilieninvestoren – auch und gerade für mittelständische Immobilienunternehmen. Ich sehe großes Potenzial darin, meine in diversen Großkanzleien gewonnene Erfahrung einzubringen und gemeinsam mit dem bestehenden Team passgenaue Lösungen für Mandanten zu entwickeln.“

Dr. Hans-Christian Hauck, Gründungspartner von HauckSchuchardt, ergänzt: „Unsere Kanzlei steht für maßgeschneiderte Strategien bei komplexen Immobilientransaktionen. Mit Dr. Sven Wortberg gewinnen wir einen Kollegen, der für pragmatische, lösungsorientierte Beratung steht – und der bei Mandanten nicht zuletzt für seine hohe Reaktionsfähigkeit und die Klarheit seiner Empfehlungen geschätzt wird. Dass er regelmäßig in renommierten Rankings wie Juve, Chambers und Legal 500 empfohlen wird, spricht für sich. Wir freuen uns sehr über diese hochkarätige Verstärkung.“

Über HauckSchuchardt

HauckSchuchardt ist eine multidisziplinäre Kanzlei mit Fokus auf die rechtliche und steuerliche Beratung entlang des gesamten Lebenszyklus von Immobilien. Die Frankfurter Sozietät betreut

eine breite Mandantschaft – vom Mittelstand bis zum internationalen Konzern – in sämtlichen Fragen des Immobilienwirtschaftsrechts und der Steuerstrukturierung. Neben der Transaktionsberatung zählt die Optimierung von Unternehmensbeteiligungen zu den Kernkompetenzen. HauckSchuchardt beschäftigt rund 60 Mitarbeiter, darunter 17 Berufsträger.

Pressekontakt:

Dr. Hans-Christian Hauck
Rechtsanwalt | Partner
HauckSchuchardt Partnerschaft von Steuerberatern
und Rechtsanwälten mbB
hc.hauck@hauckschuchardt.com